

滝沢の水について考えること 市内小学生にインタビュー



子どもたちは水道について普段どのようなことを感じているのでしょうか。滝沢市内の小学生にインタビューしてみました。

今回訪問したのは、滝沢中央小学校と滝沢小学校。インタビューを受けてくれた皆さん、マスク越しに一生懸命答えてくれました。

自宅では、水道水をお風呂などの生活用水として利用するだけでなく、夏の暑い日には家の周りに水まきをして涼んだり、たくさん水を飲むようにしたりと、熱中症にならないように工夫して活用しているようです。水道水が暮らしや健康に深くかかわっていることが、子どもたちの声からもわかります。

また、学校では新型コロナウイルス感染症を予防するため手洗いやうがいの指導が行われていて、子どもたちがせっけんをつけて丁寧に手を洗っている様子がとても印象的でした。



滝沢小学校4年 たしろ 田代 翼真さん
いろいろなところに水道があるから(水の量を)調整してくれていてありがとうございます。



滝沢中央小学校4年 おがわ 小川 明鈴さん
滝沢の水はきれい!
学校に水筒をもっていきこまめに水分補給しています。

滝沢市の水はおいしい、これからもおいしい水を作り続けてほしいといったうれしい言葉をたくさんいただきました。滝沢市はこれからも安全でおいしい水道水をお届けできるよう施設整備、管理等しっかりと行っています。

